
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2012 addì 2 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Sabrina Nencioni, Alberto Briccolani, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Lorenzo  Cappelletti,  Andrea  Poli,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Silvia Tacconi., Francesco Casini, Rita Guidetti, Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Sabrina Nencioni, Paolo Santurro.

Deliberazione n. 3
Oggetto: Interrogazione verbale, presentata dal Gruppo P.D.L. in data 

21.12.2011, in merito ai lavori in Via Meucci.

Il Consigliere Mari dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, e pro-
cede alla sua illustrazione.

Risponde l'Assessore Casini affermando che questo problema è sta-
to fatto presente anche da altri cittadini; tutto ciò è dovuto ai lavori che 
stanno per essere collaudati e quindi, a breve, gli inconvenienti segnalati 
dovrebbero essere risolti. Si impegna poi a far eseguire le occorrenti veri-
fiche al sistema fognario. Circa la mobilità pedonale, dichiara che vi è la 
necessità di realizzare il collegamento tra Via Meucci e Via Volta, riser-
vandosi di indicare i tempi di effettuazione delle opere conseguenti.

Il Consigliere Mari si dichiara insoddisfatto in quanto l'Assessore ha 
parlato solo di “intenzioni” ed inoltre non è stato risposto per intero alla 
sua interrogazione.

L'Assessore Casini integra l'esposizione e dichiara di essersi già atti-
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vato al fine di trovare una soluzione per la pulizia della strada nell'ambi-
to della riorganizzazione del servizio di nettezza urbana.

Il Consigliere Mari riconferma l'insoddisfazione per le risposte for-
nite dall'Assessore e si  riserva di verificare  se quanto promesso verrà 
mantenuto dall'Amministrazione.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                         f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 febbraio 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


